

# DÍA INTERNACIONAL DEL SÍNDROME DE LAS LEUCODISTROFIAS

24 septiembre 2022

## ¿Qué son las Leucodistrofias?

Las leucodistrofias designan a un grupo de enfermedades caracterizadas por la degeneración de la sustancia blanca del cerebro debido a un desarrollo alterado de las vainas de mielina. Hay dos tipos: hipomielinizantes (la formación de mielina es anormal desde el nacimiento) y desmielinizantes (las vainas se forman correctamente hasta que se degeneran). Los pacientes con leucodistrofias suelen presentar espasticidad y distonía. Así mismo, es frecuente la sialorrea debida a problemas respiratorios, dentales o disfagia que pueden padecer estos pacientes. Además la disfagia puede ir acompañada de reflujo gastroesofágico provocando todo ello desnutrición en algunos casos. La alteración en el lenguaje y el habla va a depender de la región del cerebro afectada. Pero en general, suelen presentar disartrias y apraxias del habla. Es importante la labor del logopeda para poder tratar todas estas dificultades en el paciente con leucodistrofias. Así mismo es fundamental que se realice una evaluación del lenguaje y el habla y se pueda valorar la necesidad de un sistema alternativo de comunicación.

<https://www.elaespana.com/>

## Día mundial de concienciación de las Leucodistrofias desde AELFA-IF

La labor de la **investigación** y de los y las **logopedas** es crucial para contribuir a mejorar la calidad de vida y de comunicación de las personas con Leucodistrofias.

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de comunicación, salud y calidad de vida para todas las personas con Leucodistrofias en todos los entornos.**



Fuente Imagen <https://cinfasalud.cinfa.com/p/leucodistrofias/>



[www.aelfa.org](http://www.aelfa.org)



@AELFA-IF



Asociación AELFA-IF



@aelfaif